



# 香久山区自主防災通信

第18号 発行／香久山区自主防災会 平成29年6月15日

## 【1】第26回香久山ウォークラリーにて、防災訴求活動実施！

◆5月14日（日）、ウォークラリーが開催されましたが、区民の皆様には防災意識を持っていただこうと、自主防災会として、防災グッズの展示をはじめ、タオルかけ運動の認知度を確かめるアンケートを実施しました。アンケートには400人参加され、約91%の363人の方々が「知っている」と回答いただきました。11月の防災訓練に向け、更なる訴求を図って参りたいと思います。



防災会協力者(敬称略)：加藤(義)、市川(剛)、稲吉、大倉、羽地、横井、市川(恵)、吉田、松井、舟橋、岡田、織川、クラッセ2名、市役所5名

## 【2】第16回自主防災会総会を開催！

◆5月28日（日）、昨年度の活動並びに今年度の活動方針を確認し合う、自主防災会総会が開催されました。特に、今回の目玉は会長の交代でした。長年地域の防災活動を先導してきました出原会長が勇退し、新たに織川新会長が誕生しました。今年度、新体制でのスタートが切れたものと思います。



## 11月5日(日)は防災訓練です！

<タオルかけ運動を知っていますか？>

大きな災害が起きた後、「この家には救助を必要とする者はいない」ということを示すために、玄関や門扉など外から一目でわかる場所にタオルをくくいつける運動です。

